

# PLAN du cimetière ancien

Le cimetière ancien de La Tronche, créé sous cette forme au XVIII<sup>e</sup> siècle, semble toujours avoir été un lieu de sépulture puisque des sarcophages gallo-romains y ont été découverts. Aujourd'hui il compte 1500 concessions regroupées autour de la chapelle Saint-Ferjus.  
Cette chapelle de style néo-roman fut construite en 1886 quelques années après la destruction de l'église qui abritait les reliques de l'évêque Ferrolus, martyr assassiné vers l'an 660 puis canonisé Saint-Ferjus et dont la statue orne toujours la chapelle.

